



**RILIS**  
**KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) SPESIFIK BIDANG KEBUDAYAAN**  
**KOMISI X DPR RI**  
**KE KOTA BANDUNG PROVINSI JAWA BARAT**  
**MASA PERSIDANGAN IV TAHUN SIDANG 2023—2024**  
**TANGGAL 21—23 MARET 2024**

---

Komisi X DPR RI melakukan Kunker Spesifik Bidang Kebudayaan dipimpin oleh Dr. Dede Yusuf ME, S.T., M.I.Pol selaku Wakil Ketua Komisi X dari Fraksi Partai Demokrat, dan diikuti oleh anggota tim dari berbagai fraksi. Kunjungan kerja diterima langsung oleh Pj. Walikota Bandung, Ir. Bambang Tirtoyuliono, M.M., di Ruang Pertemuan Pemkot dengan dihadiri oleh dinas terkait dan para pemangku kepentingan bidang kebudayaan. Kunker ini juga dihadiri oleh pejabat dari mitra kerja Komisi X, yaitu Kepala Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kemendikbudristek RI untuk mendengar dan melihat langsung permasalahan di daerah agar dapat segera ditindaklanjuti.

Dalam pertemuan tersebut, Pj. Walikota Bandung menjelaskan bahwa implementasi UU No. 5 tahun 2017 tentang Pemajuan Kebudayaan telah diwujudkan melalui penerbitan beberapa peraturan daerah antara lain Perda No. 7 Tahun 2023 tentang Pemajuan Kebudayaan, dan jauh sebelum adanya undang-undang tersebut, telah ada upaya pelestarian bahasa, sastra dan aksara sunda melalui Perda No. 9 Tahun 2012.

Pemkot Bandung telah mengalokasikan anggaran bidang kebudayaan tersendiri, namun belum dapat menuntaskan permasalahan di bidang kebudayaan, antara lain terbatasnya SDM pegiat, aktivis, atau pelaku yang terlibat langsung dalam OPK, dan minimnya SDM yang memiliki kemampuan membaca naskah manuskrip. Selain itu juga belum optimalnya dokumentasi tiap OPK dan kajian tiap karya budaya. Hal ini semakin menurunkan pengguna bahasa daerah sehingga memerlukan dukungan politik untuk mendorong masyarakat luas mengenal dan mau menggunakan bahasa daerah di ruang publik.

Berbagai permasalahan, temuan dan usulan akan menjadi bahan Tim Kunker dalam melakukan pembahasan bersama pemerintah pada rapat kerja yang akan datang.

Kota Bandung, 21 Maret 2024

Tim Kunker Spesifik Komisi X DPR RI ke Kota Bandung